

附中だより 3月号

令和7年3月21日

兵庫教育大学附属中学校

校長 富田 明德

第41回附属中学校卒業式が挙行されました

3月11日(火)兵庫教育大学尾田副学長、本校PTA古跡会長、附属幼稚園森田園長のご臨席を賜り、第41回卒業式を挙行しました。一人ひとりに卒業証書を手渡し、103名の3年生が本校を巣立ちました。閉式の後、最後の学年活動として「正解」という曲の学年合唱が行われました。友嬉祭の時と同様に迫力のある合唱を聞かせてくれました。その後、花道を歩いて下校する際には、正門付近で保護者の皆さんが見送りました。



卒業式が行われた3月11日は、東日本大震災が起こってから14年目にあたります。また、今年は阪神大震災から30年目でもあります。災害が多い日本では、昨年のお正月には石川県能登地方の大地震、9月には豪雨にも見舞われました。今年に入ってから岩手県大船渡市では大規模な山林火災で大きな被害も出ています。



在校生の皆さんは24日に修了式を終えてそれぞれ1年進級します。皆さんも、卒業生と同様に厳しい状況にある地域にも心を寄せながら、未来を信じて努力し続けてほしいと思います。貴重な中学校時代を悔いなく過ごしましょう。



3年生を送る会開催

3月7日(金)に3年生を送る会が行われました。生徒会としては、はじめて企画・運営する学校行事でしたが、感謝のあいさつ、生徒会功労者表彰、部活動の後輩からのメッセージ動画、お世話になった先生方からのメッセージ動画と、様々な企画を通して、3年生に感謝とエールを送ることができました。3年生だけでなく、1・2年生も笑顔が咲き誇る会となりました。



附属学校保健委員会を開催しました

2月17日(月)、令和6年度附属学校保健委員会を開催いたしました。幼小中学校の全ての学校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方が一堂に会し、本年度の定期健康診断結果や保健室への来室状況、学校事故災害状況等の統計資料について、附属学校園の管理職や養護教諭、保健主事、栄養教諭、体育主任教諭と幼児・児童・生徒の生活や健康について意見交換をしました。また、今年度は初めて附属3校園のPTA役員の方にも参加していただき一緒に意見交換をしました。是非、成長の基盤である生活習慣の改善について取り組んでいただけたらと思います。



校舎改修工事について

昨年度から2年間にわたって続いていた校舎改修工事がまもなく終了いたします。体育館は2月末に完成し、卒業式で使用しましたが、大変明るくなって、空調設備も設置されました。



図書館は、現在最終段階で、入り口付近にはスロープが設置されたりリラックスできるスペースが確保されたりしています。また、プロジェクターが備え付けられたミーティングルームも整備されました。さらに北館にはこれまでなかったトイレも新たに設置されました。



この他、一足先に出来上がった特別教室や武道館も含めて、素晴らしい学習環境が整いつつあります。皆さんの充実した学びが実現できるよう、大切に使用していただけたらと思います。



なお、新しい施設への引っ越し作業が4月3日に行われる予定です。保護者の皆様もご来校された際には、是非ご覧ください。

校内展示(キュレーション)の充実について

今年度、附属小・中学校の展示が充実しています。昨年2月に、アメリカ合州国のサンディエゴにあるハイテックハイというSTEAM教育先進校に大学の訪問団が派遣されました。



その際、附属学校園からもそれぞれ1名(本校は和田教諭)が派遣されSTEAM教育について学んだ成果です。



児童・生徒が自分たちの作品に囲まれている環境にある学校ほど、より高い教育成果を上げているという研究結果もあります。



本校では全学年で、教室前や渡り廊下に様々な教科や取組の成果物を展示しています。学校のホームページでも紹介していますので、是非ご覧ください。

3月の風景から



3/11 PTA環境部の皆さんい
つもありがとうございます



校庭のプレハブ校舎がほ
ぼ撤去されました



3/14 来年度に向けた学
校改善のための検討会

※終わりにになりましたが、1年間ご愛読いただき、誠に有難うございました。

今後の主な行事予定

4月
8日(火) 始業式
10日(木) 令和7年度入学式